

Die „Kronen Zeitung



1



2

ARCHIVMATERIAL



3

ServusTV wirft heute um 21.15 Uhr einen Blick hinter die Kulissen der auflagenstärksten Tageszeitung

REPORTAGE Anlässlich des 60. Geburtstages der von Hans Dichand im Jahr 1959 gegründeten „Neuen Kronen Zeitung“ öffnete das legendäre Pressehaus in Wien-Döbling seine Türen für eine ganz besondere ServusTV-Reportage. Diese begleitet ihre Mitarbeiter durch die Redaktion, zeigt den Wandel der „Krone“ in die digitalen Welt und

spricht mit vielen Wegbegleitern und Politikern über die Entstehung, den Einfluss und die Stellung der „Krone“ in der österreichischen Medienlandschaft. Nicht fehlen dürfen dabei die unterschiedlichen Kampagnen der Zeitung, die Österreichs jüngere Geschichte maßgeblich beeinflusst haben. Unter anderem wurde

durch den Einsatz der „Krone“ die Hainburger Au gerettet. Doch die Zeitung ist seit jeher nicht nur gefeiert, sondern wird auch immer wieder angefeindet. In der einstündigen Doku nimmt auch Herausgeber **Dr. Christoph Dichand** im Interview zu den aktuellen Angriffen auf die „Krone“ Stellung und streicht einmal mehr die Wichtigkeit ihrer „völligen Unabhängigkeit von politischen Parteien, Konzernen und Immobilienentwicklern“ heraus: „Diese Unabhängigkeit, auf die wir sehr viel Wert legen, kann man nicht kaufen. Sie ist ein Vermächtnis von Hans Dichand und ist Teil unseres Erfolgs.“
Stefan Weinberger



4



1 Bild von Manfred Deix im 16. Stock des Pressehauses 2 Gründer Hans Dichand 3 „Postler“ Michael Jeannée bei der Arbeit und „Staberl“ Richard Nimmerrichter 4 Bienenstöcke auf dem „Krone“-Dach 5 Tierlady Maggie Entenfellner 6 Herausgeber Dr. Christoph Dichand in seinem Büro 7 Klaus Herrmann, geschäftsführender Chefredakteur beim Servus-Interview 8 Chef vom Dienst Michael Pichler zeigt den Produktionsraum 9 „Krone“-Archivar Martin Kriegel 10 Blick ins „Krone“-Layout 11 Qualitätskontrolle im Druckzentrum 12 Unterwegs mit „Krone“-Zusteller Hans Kraxner 13 „Krone“-TV-Studio



13



12